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要 旨 

１ 下記事項について、京成電鉄株式会社及び東京地下鉄株式会社に対し、要望書

を提出してください。 

（１）押上駅「Ｂ３出入口」に下りのエスカレーターを設置すること。 

（２）押上駅「Ａ１出入口」及び「Ａ３出入口」用に旧改札口を開放すること。 

２ 押上駅の改善に積極的に取り組むよう、京成電鉄株式会社及び東京地下鉄株式

会社に対し、区として働きかけてください。 

 

（理 由） 

押上駅は、半蔵門線の延伸や東京スカイツリーの開業に伴い、乗降客数が急速に

増え、連休ともなれば、スーツケースを持った観光客であふれ返っています。また、

朝夕の通勤時には、乗り換える人、新たに乗る人で錯綜し、いつ事故が起きてもお

かしくないほどです。 

こうしたことから、私たちは、押上駅近くの住民や駅利用者を中心に、町会の皆

さんにも呼びかけ、２０１６年に「押上駅を利用しやすい駅にする会」を立ち上げ、

「駅を利用する人に、やさしく、安心・安全な駅を」と運動してまいりました。 

この運動を始めると、通勤で利用している方々から「この問題を取り上げてくれ

て本当にうれしい」、「私の気持ちにぴったり、一緒に運動したい」と、驚くほどた

くさんの賛同の声が寄せられました。 

この声を鉄道会社にも届けたいと、昨年４月に東京地下鉄株式会社と京成電鉄株

式会社の本社を訪問し、押上駅の改善を強く要請してきました。また、墨田区へも

区長をはじめ、議長、都市計画課長にも要請し、区議会の各派の皆さんにも、協力

のお願いをしてまいりました。その中で、賛同する意見も頂き、区議会議員の皆さ

んが、いろいろと御奮闘されてこられたことも分かりました。 

押上駅の改善要求はたくさんありますが、上記１の二つを強く要望いたします。

墨田区は今、区長を先頭に、暮らしたいまち、働きたいまち、訪れたいまちの実現

を目指していますが、そうであるのなら、押上駅はすぐにでも改善しなければなら

ない問題ではないかと思います。 

以上の趣旨をご理解の上、上記事項の実現をお願いいたします。 

以 上 

 

 


